



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 351
09 de Julio de 2019

Docente de Facultad de Ciencias Económicas participó en Congreso Internacional de Economía Postkeynesiana en Bilbao – España

El docente Santiago García Álvarez de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador, participó en el “XVI International Conference Developments in Economic Theory and Policy”, organizado por la Universidad de País Vasco y Cambridge University, el pasado 27 y 28 de junio. Este evento reunió a destacados intelectuales e investigadores de la llamada Economía Postkeynesiana.

García Álvarez presentó la ponencia: “Fiscal policy for Well-being. New conceptual and instrumental elements from Latin America.”

